
隅田 治療前の様子と治療後の様子の違いは？

藤田さん ああ、絶対歯がキレイになった！で、自

分の意識が変わったよね。

足立歯科に来る前は、｢歯医者さんイコール虫歯に

なった時にそれを処置してもらう場所｣だった。

今は、歯医者さんは一緒にメンテナンスというか、

虫歯にならないようにケアをして行くアイディアを

貰える所というか、一緒に歯を大事に、おばあちゃ

んになっても自分の歯で食べれるようにっていうよ

うに、考え方が180度変わった。

隅田 ほんまですかー！

生活には変化は出ましたか？

藤田さん 意識して歯磨きするようになりましたね。

前ならただ、仕方ないから磨いていたけど、今はな

んか一日一回キレイに時間をかけて磨いています。

自分の体の一部になりましたね。

隅田 そうですか。メンテナンスにいつも来て頂い

てるんですけど、何か感想を。

藤田さん 感想？楽しい！！

隅田 楽しい！？

藤田さん 楽しい。癒されるのと隅田さんだからだ

と思うけど、パワーを貰って帰れる。隅田さんがキ

レイになっているから、私もがんばろ！

隅田 あはは。

藤田さん 同い年やから余計やねん。隅田さんはこ

んだけ頑張ってて、子供さんもいて、その中でも働

いて。でも女子力もちゃんと。

隅田 あはは。

藤田さん 後、前に話したことをよく覚えてくれて

いるのが嬉しくって。

隅田 足立歯科で治療を受けた事の感想はどうです

か？

藤田さん 丁寧やと思いますね。うん。すごく先生

丁寧やし。で、なんかこう、今までの歯医者さん

やったらハイ今すぐ削りましょう！やけど、先生違

うと思うわぁ。虫歯なりかけてても｢様子を見ま

しょうか｣って、ワンクッションおいてくれる。

こっちの立場になって、先生が自分の歯を治す感

じで見ててくれているのが良いかなって。ホンマ

やったら、例えばそんなに今すぐ処置しなくても

良い歯でも他の先生だったらとりあえず、削っ

ちゃうんちゃうかなぁ。

藤田さん：分からへんけど、そのために来ている

んだから削っとったらええやんっていう感じに、

流れ作業でやっているような所に今まで通ってい

たと思うけど、多分足立先生は違うんちゃうか

なぁ。自分の歯やったらこうして治して欲しいと

いう思いで、多分、機械を握ってはるんちゃうか

なぁと思いますよ。

隅田 あと、特殊な治療方法。特殊と言うのは、検

査を受けて総合的に、一生使ってもらうためにみ

たいなのを一応コンセプトにしているという意味

なんですけど。

藤田さん：最初は全くこのシステムは私らには全

く分からへんかったし、多分他の歯医者さんに

行っている人とか、まだ歯医者さんイコール虫歯

治すところと思っている人がほとんどやから。日

本って遅れてるやん、アメリカと違って全然。だ

からフロス使ってる人も少ないし。

また最初カウンセリングから始まって、写真撮っ

たりとか、歯のこととか、その、そんなこと最初

せんでも良いのにって、正直

思ったんよ。始めは。

藤田さん こういうコンセ

プトでされている歯医

者さんやって解ってた

ら、全て納得すること

やってんけど、そこに

ど っ ぷ り 入 る ま で に

やっぱり、時間かかっ

たからね。知らなかっ

たから、分からなかっ

た 。 で も 、 な る ほ ど

なぁって思って。

隅田 そもそも、ここに来て頂けたきっかけという

のは？何かで見たとか、紹介とか？

藤田さん 私、歯医者さんは小さい時から須磨区に

あるS歯科に行ってたんですよ。小さい時からね。

で、結婚してからも、母親から教えてもらった歯医

者さんしか行ったことがないから、今の所に住んで

ても須磨まで行ってたのよ。

藤田さん でも、交通費もかかるし、そこも人気の

歯医者さんで、治療専門の歯医者さんやったからど

うしようかなぁと思って。で、結婚したし、この東

灘区で良い歯医者さんありませんかって先生に聞い

たの。

隅田 あぁ、そんなんですか？

藤田さん そう。その先生が、僕の知り合いに東灘

区で歯医者をしている人がいるんだけど、良かった

らどうぞって住所と名前とを頂いたのが最初。

藤田さん で、足立先生に言ったら、多分S歯科さん

はこんな歯医者やって知らないと思って薦めたんで

しょうねって笑ってました。

隅田 じゃあ、ここに来てからの体験って言う感じ

で。

藤田さん：だから、びっくりしました。全然S歯科

と違うやんって。でも、良かったです。

隅田 ホンマですか！ありがとうございます。

藤田さん 最初、正直高いと思いま

したよね。全部治すのに何十万か

かったやろ？すごかったです

よね。でも今思えばそれ

だけかけないと、まぁボ

ロボロやったっていうの

もあるし、かけたおかげ

で大事にしよって思いま

すよ。

藤田さん こんだけかけて、

こんだけキレイにしたん

だから、これを維持する

ためにどうしようって。

前のボロボロの歯に戻りたいかってそうじゃないか

ら、良かったんちゃうかなって、今は思える。

藤田さん だから主人にも、ある程度お金はかかる

けど、徹底的に最初はやってもらって、それを維持

していったらええんちゃう？っていう話をして、自

分の歯の治療が終わった時は主人を薦めている立場

になってたからね。それは自分の中で意識が変わっ

たんでしょうね。

隅田 うんうん、なるほどね。もし誰かが歯で困っ

ている人だったら声かけようとかは？

藤田さん 思う、思う。

隅田 費用のことで言い難いことあります？

藤田さん 費用は言い難いけど、だからやっぱりね、

同じくらいの感覚の人かなって思える人にしか声か

けないと思う。

隅田 なるほどね

藤田さん こんなん違うかなぁ、あんなん違うか

なぁって、受け入れられ易い柔軟性のある人には声

かけると思います、はい。

隅田 ありがとうございます。あと、ホワイトニン

グをずっと受けて頂いているんですけども、ホワイ

トニングの感想と言うか、体験談というか。

藤田さん 隅田さんがキレイになるよ！むっちゃキ

レイになるよって言ってくれるからなぁ。ホワイト

ニングの前にも歯石付いてたら勝手に取ってくれる

よー。

隅田 何で歯を白くしたいとかは？

藤田さん 化粧と一緒で鏡見た時に、ニッと笑った

時に歯が白かったら気持ち良いですよね。

藤田さん で、仕事してて、私英語の教師やから、

口、先生の口見てねーって発音する時に、うーん、

汚かったらねぇ。自分にも自信が付くしね。

藤田さん 人が喋ってる時にホワイトニングした次

の日だったら、キレイな歯で喋ってるな今、と思う

のね。だから、ずっと続けて行こうとは思いますね。

エステと一緒やね！やっぱり。維持。

(このあと、延々とエステ話が続く…)
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